

# Das Ziel des Vereins: Freizeitsport für jeden



**Der Vorstand der Sport- und Skigymnastik will vor allem Freizeitsportler mit dem Angebot des Vereins ansprechen.** (Foto: pv)

**Bad Nauheim (pm).** Der Bericht des Vorstands stand im Mittelpunkt der mit 25 Teilnehmern gut besuchten Jahreshauptversammlung der Sport- und Skigymnastik (SSG) Bad Nauheim. Jutta Mörlers als Vorsitzende, Uwe Vaupel (Stellvertreter), Tanja Thyssen (Kassenwartin), Sabine Heil (Schriftführerin) und Thomas Völker (Pressewart) berichteten über die Aktivitäten im vergangenen Jahr.

Nach Angaben des Vorstands ist die mit 15 bis 30 Teilnehmern regelmäßig gut besuchte Sportgymnastik-Übungsstunde der Schwerpunkt im Jahresprogramm der SSG. Erfreut zeigten sich die Organisatoren auch von der konstant hohen Beteiligung an den Lauftreffs im Hochwald und den abendlichen Radtouren ins Wetterauer Umland während der Sommerferien. Stabil war im vergangenen Jahr die Zahl der Vereinsmitglieder, sie liegt bei rund 100. Finanziell ist der Verein gesund.

Im Weiteren folgte der Ausblick auf die aktuellen Planungen. Zu den Höhepunkten im Veranstaltungsprogramm gehört sicher wieder die traditionelle Weinprobe, die für Ende April geplant ist. Vorbereitet werden auch in diesem Jahr gemeinsame Radtouren und Wanderungen. »Unser gesamtes Angebot richtet sich bewusst an Freizeitsportler«, betonte Jutta Mörlers bei ihrem Ausblick auf die kommende Sommersaison.

Unter [www.ssg-bad-nauheim.de](http://www.ssg-bad-nauheim.de) gibt es weitere Informationen über den Verein.